

LES CONFERENCES SOUCOUPES VOLANTES M. AIME MICHEL AU THEATRE SEBASTOPOL

Depuis quelques années et surtout depuis quelque mois, le problème des Soucoupes Volantes est à l'ordre du jour. Chacun se penche en hypothèses plus ou moins tendues. Ce que l'on fait moins, c'est que la question des soucoupes volantes est l'objet d'études sérieuses : des savants, des commissions d'enquête en Angleterre, aux Etats-Unis se sont penchés sur le problème.

Le Français qui s'est le plus sérieusement attaché au phénomène des soucoupes volantes est M. Aimé MICHEL, dont l'ouvrage « Lueurs sur les Soucoupes Volantes » a été très remarqué.

M. Aimé MICHEL, technicien attaché à la Radiodiffusion Télévision Française, donnera au Théâtre Sébastopol, le mercredi 21 novembre, à 20 h. 30, une conférence sur « Le problème des Soucoupes-Volantes ». Il dédicacera son livre à la fin de la conférence.

La location est ouverte dès aujourd'hui aux « Amis de Lille ».